

## PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación

### RESUELVE

Declarar de interés de esta Honorable Cámara el **35º aniversario de la Fundación Nueva Generación Argentina (FNGA)**, con sede en Rosario, provincia de Santa Fe, en reconocimiento a su sólida trayectoria, a su aporte permanente a la comunidad local y regional, y a su labor en la promoción de valores democráticos, formación de liderazgos, desarrollo sostenible e incidencia política.

**Roberto M. Mirabella.-**

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La Fundación Nueva Generación Argentina (FNGA), con sede en la ciudad de Rosario, provincia de Santa Fe, cumple en este año su 35º aniversario de vida institucional, constituyéndose en un actor clave en la región y en el país.

Desde 1990, la FNGA ha trabajado intensamente en la formación de jóvenes líderes sociales y políticos, en la defensa del ambiente y en la construcción de ciudadanía democrática, generando programas educativos, iniciativas de cooperación internacional y proyectos comunitarios de gran impacto.

Entre los programas educativos se destaca el emblemático Programa Joven Argentina, activo desde 1990, ya formó a más de 1.300 jóvenes con visión global y compromiso ambiental. Su edición 2025 recupera su formato innovador, con mesas redondas semanales, debates intersectoriales y encuentros con referentes académicos, políticos y del sector privado.

Bajo el área de Ambiente y Cambio Climático, la FNGA promueve iniciativas como Clubes Verdes (asesoramiento en prácticas sostenibles para clubes de barrio), medición de huella de carbono y planificación estratégica ambiental. Además, fue nombrada miembro del Comité Asesor Frente al Cambio Climático de la Municipalidad de Rosario.

La Fundación también diseña e implementa proyectos relacionados con generación de ingresos, capacitación técnica, intervención social, salud pública, emprendimiento, políticas públicas y convivencia ciudadana, destinados a poblaciones vulnerables y dirigidos al fortalecimiento institucional.

Su presencia en Rosario y en la provincia de Santa Fe ha significado un aporte concreto a la comunidad local y regional, brindando oportunidades de

capacitación, espacios de encuentro y propuestas innovadoras para el desarrollo social, cultural e institucional.

En el marco de este aniversario, la Fundación organiza dos hitos significativos:

- 1- La **Semana del Clima Rosario 2025**, entre el 19 y el 23 de agosto, que reunirá a más de 200 oradores, 50 paneles y representantes de 12 países, y será sede de la Cumbre Panamericana de Biocombustibles Líquidos, con la participación de organismos internacionales y del sector productivo.

La Cumbre es organizada por la Coalición Panamericana de Biocombustibles Líquidos (CPBIO) y el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA), con el apoyo de la FNGA y en colaboración con ACSOJA, CARBIO, la Cámara de Bioetanol de Maíz, CIARA, Maizar y el Centro Azucarero Argentino.

- 2- La **Cena Aniversario** por los 35 años de la FNGA, a realizarse en el Hall Central de la Bolsa de Comercio de Rosario, como espacio de encuentro y reconocimiento al camino recorrido.

En sus 35 años de trayectoria, la FNGA ha sabido trascender las fronteras locales, proyectándose como una institución de referencia en los debates sobre cambio climático, transición energética, democracia y desarrollo sostenible, sin perder nunca su fuerte arraigo territorial en Rosario y en la provincia de Santa Fe.

El reconocimiento de esta Honorable Cámara a la FNGA en su 35º aniversario no solo destaca su aporte nacional e internacional, sino también su valiosa contribución a la comunidad santafesina y rosarina, que se ha visto fortalecida por la acción de esta Fundación.

Por lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto.

**Roberto M. Mirabella.**